
 

学生多職種連携実習 ｉｎ 飛騨　アンケート 
 

（１）以下の実習の満足度について、スケールのあてはまる箇所を○して下さい。 
①　飛騨市民病院多職種カンファランス参加（1日目午後の前半） 
 
 

全く満足　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　非常に満足 
できなかった　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　できた 

           　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  
 

 
②　まちあるき（1日目午後の後半） 
 
 

全く満足　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　非常に満足 
できなかった　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　できた 

 
 
③　病院内多職種連携症例検討（2日目午前） 

 
 
 

全く満足　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　非常に満足 
できなかった　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　できた 

 
④　地域訪問（2日目午後） 
 
 
 
 
 

全く満足　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　非常に満足 
できなかった　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　できた 

 
 
 
⑤　地域多職種連携症例検討（3日目午前） 
 
 
 
 

全く満足　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　非常に満足 
できなかった　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　できた 

 
 
（２）全体を通じて最も勉強になったことは何ですか？ 
　　　・多職種での協力の必要性 
　　　・神岡の方との触れ合い！ 
　　　・「神岡って熱い！」「Ｄｒの仕事は多岐にわたるなぁ」 
　　　・もっとも勉強になったこととしては、やはり多職種協同の大切さです。多職種を通して、より

良いケアになるということを実感できたからです。 
　　　・家族とのつながり。 
　　　・地域住民のことを考えて医療を提供しなければいけないこと。 
　　　・医療福祉の現実に触れることができた。 



 
　　　・他の職種の専門性に触れることで自分の専門性について見つめ直すきっかけになりました。 
　　　・患者さんを中心に考えていくこと、他の職種を知り、つながっていくこと。 
　　　・地域の方との触れ合い、学生同士の関わりを通して、街・人のあったかさを感じ、“多職種連
携” 
　　　　のイメージをおおまかにすることができた。 
　　　・実際の患者さんのお宅に訪問して、生の声を聞けたことがよかったです。 
　　　・“神岡”というまちを知ることができた。モチベーションが高まる。 
　　　 
（３）今後多職種連携勉強会で取り組んで欲しい企画はありますか？ 
　　　・それぞれの職種についての知識 
　　　・フィールドワークはぜひもう一度やってみたいです。 
　　　・今回はじめての参加でしたが、今後卒業生として参加できるような企画をしてほしいです。 
　　　・症例検討の継続。 
　　　・多職種連携をもっと続けたいです。 
　　　・こんな感じでＯＫです。 
　　　・ＳＴさんや歯科や口腔ケアに関わる方と話してみたい！！ 
　　　・１日目のまちあるき、カンファレンス参加、ぜひしたかったです！ 
　　　・今回のような地域での“ＩＰＥ”。どこでも場所を問わずの“とやまいぴー” 
　　　 
　　　　　　 
（４）その他今回の勉強会でお気づきの点、要望などございましたらご記入ください。 
　　　・本当に丁寧な準備を皆さんにして頂き、この上ない感謝です。 
　　　・とても充実したＩＰＥでした。ありがとうございました！ 
　　　・楽しかったです！ありがとうございました！ 
　　　・実際に関わることで初めて知る言葉多かった（何事においても） 
 
 
 

ご協力ありがとうございました。 


